

9/10 オブスマクラブスポーツ少年団 関東学童軟式野球大会出場!

9月10日～19日に「日本ハム旗第18回関東学童軟式野球秋季大会」が県内の各球場で行われ、寄居地区代表としてオブスマクラブスポーツ少年団が出場しました。大会には県内各地区代表の37チームが参加し、熱戦を繰り広げました。

オブスマクラブスポーツ少年団は「11日の2回戦で三郷クラブと対戦し、結果は惜しくも敗れてしまいました。しかしチーム一同、精一杯頑張り、試合を楽しんで終えることができました」と話してくれました。



9/15 私たち毎年受けています! 健康診査・がん検診

町では、20歳以上で職場等の健診を受ける機会がない方を対象に、健康診査・がん検診を無料で実施しています。ぜひ皆さんの健康づくりにお役立てください。今回は、保健福祉総合センターで受診した男性3人組に、普段の健康づくりについてインタビューしました。

左から
大関純一さん（上郷北）太らないようバスケットで汗を流しています。
舩利弗穂さん（牟礼）音楽を聴きながら1時間くらいウォーキングしています。
柳真太郎さん（立ヶ瀬）バスケットとダンスで健康づくりしています。



10/17 納税率の上昇により 個人住民税市町村表彰受賞!

埼玉県知事公館で、平成28年度個人住民税市町村表彰式が開催されました。これは、県が平成27年度個人住民税の税収確保に優秀な成績を挙げた市町村を表彰するものです。町は「納税率アップ部門」で、県内63市町村中最高の前年度比2.4ポイントアップにより3年連続での受賞となりました。

当日は、上田知事から花輪町長へ表彰状が授与され、その後各部門で表彰された他の市町村長と知事を囲み、意見交換が行われました。



**国際身体障がい者スポーツ大会
銀メダリスト**

矢口文雄さん

町内に在住・在勤の矢口文雄さんは、今年で73歳。21歳当時の昭和39年11月に東京都で開催された国際身体障がい者スポーツ大会（2部制で開催され、1部は現在のパラリンピック）のアーチェリーに出場し、銀メダルに輝きました。「銀メダルを取れたことはとてもうれしかった。それと同じくらい印象に残っているのが、1週間程度滞在した選手村の中では、飲み放題・食べ放題だったことです」と、当時を振り返る矢口さん。

矢口さんは、かわせみ荘で開催されている「寄居町身体障がい者歩け歩け大会」に毎年出場しています。「これからも意欲的に出場し、生涯現役でいきます」と話してくれました。



親善運動会開催!

10月7日、寄居運動公園で、町内の各小学校の5・6年生が参加し、親善運動会が盛大に開催されました。当日は、抜けるような青空とさわやかな風、そして澄んだ空気と絶好の運動会日和となりました。競技種目は、100m走、60mハードル、ポール投げ、走り高跳び、走り幅跳びや400mリレーなど計9種目が行われ、記録を競い合いました。

各競技で熱戦が繰り広げましたが、いい記録が出ると、所属小学校に限らず、他校の児童や応援に来た保護者の皆さんからも温かい声援や拍手が送られ、児童たちは学校を超えて親睦を深めていました。



第33回 屋内消火栓 操法指導会

10月7日、深谷市消防本部で「第33回自衛消防隊屋内消火栓操法指導会」が開催されました。

この指導会は各事業所の防災意識の高揚と屋内消火栓設備の実践的な放水を伴う取り扱いや技術の向上を目指し、寄居町と深谷市の各事業所から男子の部に27チーム、女子の部に9チームの計36チームが参加しました。

男子の部は、埼玉日東電工株式会社、女子の部は、本田技研工業株式会社埼玉製作所寄居工場が優勝しました。

※写真は、寄居町内事業所からの参加チーム

